

Ottawa

Pièce 879, Édifice de la Confédération
Ottawa (Ontario) K1A 0A6
Tél. : 613-992-6779
Télec. : 613-995-8461



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

Ottawa

Room 879, Confederation Building
Ottawa, Ontario K1A 0A6
Tel.: 613-992-6779
Fax.: 613-995-8461

Circonscription

1001, boulevard Maisonneuve est, suite 507
Montréal (Québec) H2L 4P9
Tél. : 514-522-1339
Télec. : 514-522-9899

Hélène Laverdière

Députée / Member of Parliament
Laurier—Sainte-Marie / Laurier—Sainte-Marie
Helene.Laverdiere@parl.gc.ca

Constituency

1001 Maisonneuve Blvd East, suite 507
Montréal, Quebec H2L 4P9
Tel.: 514-522-1339
Fax.: 514-522-9899

L'hon. Stéphane Dion
Ministre des Affaires étrangères
Affaires mondiales Canada

Le 2 février 2016

Monsieur le Ministre,

Je vous écris au sujet des récents rapports selon lesquels le gouvernement d'Israël aurait confirmé être en voie de s'approprier de vastes terres agricoles dans la vallée du Jourdain, en Cisjordanie occupée. Vous le savez sans doute : il s'agit là de la plus importante saisie de terres de la part d'Israël depuis 2014.

Comme l'a récemment souligné le Secrétaire général des Nations Unies, les colonies de peuplement violent le droit international. Depuis longtemps, le Canada estime – comme vous l'avez confirmé dans votre déclaration du 24 janvier 2016 – que ces colonies « ne contribuent en rien à régler la situation et constituent des obstacles majeurs à l'instauration d'une paix complète, juste et durable ».

Il est révélateur que les déclarations du Secrétaire général des Nations Unies, M. Ban Ki Moon, et du département d'État des États-Unis insistent elles aussi sur la menace que représentent ces colonies pour l'atteinte d'une solution à deux États durable dans la région.


Monsieur le Ministre, je vous prie instamment de soulever directement, à la première occasion, la question des colonies de peuplement et de l'accélération de leur développement auprès de votre homologue israélien. Il importe que le Canada exprime clairement que les activités de colonisation sont non seulement illégales, mais qu'elles nuisent grandement à une éventuelle solution à deux États.

Les néo-démocrates demeurent déterminés à travailler avec leurs partenaires en vue de l'établissement de la paix et de la justice en Israël et en Palestine, en conformité avec les

résolutions des Nations Unies et le droit international, afin que ces deux peuples puissent vivre en paix et en sécurité dans des États indépendants viables à l'intérieur de frontières convenues et négociées.

Alors que se clôt le chapitre d'une décennie d'attentes déçues en matière de politique étrangère, le Canada doit maintenant accorder la priorité à l'appui aux efforts internationaux afin de ramener les deux camps à la table des négociations, le seul espoir d'assurer une paix juste et durable dans la région.

En espérant une réponse rapide, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Hélène Laverdière

Députée, Laurier – Sainte-Marie

Porte-parole du NPD pour les Affaires étrangères

Ottawa

Pièce 879, Édifice de la Confédération
Ottawa (Ontario) K1A 0A6
Tél. : 613-992-6779
Télééc. : 613-995-8461



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

Ottawa

Room 879, Confederation Building
Ottawa, Ontario K1A 0A6
Tel.: 613-992-6779
Fax.: 613-995-8461

Circonscription

1001, boulevard Maisonneuve est, suite 507
Montréal (Québec) H2L 4P9
Tél. : 514-522-1339
Télééc. : 514-522-9899

Hélène Laverdière

Députée / Member of Parliament
Laurier—Sainte-Marie / Laurier—Sainte-Marie
Helene.Laverdiere@parl.gc.ca

Constituency

1001 Maisonneuve Blvd East, suite 507
Montréal, Quebec H2L 4P9
Tel.: 514-522-1339
Fax.: 514-522-9899

Hon. Stéphane Dion
Minister of Foreign Affairs
Global Affairs Canada

February 2, 2016

Dear Minister Dion,

I am writing to you with regard to recent reports that the government of Israel has confirmed that it is in the process of appropriating a large tract of agricultural land in the Jordan Valley, in the occupied West Bank. As you are no doubt aware, this move represents Israel's largest seizure of land since 2014.

As recently underlined by the Secretary-General of the United Nations, settlements constitute a violation of international law. It is a longstanding Canadian policy, as confirmed in your statement of January 24th 2016, that settlements "are unhelpful and constitute serious obstacles to achieving a comprehensive, just and lasting peace."

It is significant that statements from both United Nations Secretary-General Ban Ki Moon and the United States State Department also underlined the threat that settlements pose to the achievement of a durable, two-state solution in the region.

Minister, I urge you to directly raise concerns about settlements and about the acceleration of their expansion with your Israeli counterpart at the earliest opportunity. It is important that Canada clearly convey that settlement activities are not only illegal, but also greatly hinder the possibility of a two-state solution to the conflict.

New Democrats remain committed to working with partners for peace and justice in Israel and Palestine, within a framework of respect for United Nations resolutions and international law, so that Israelis and Palestinians can live in peace and security in viable, independent states within negotiated, agreed-upon borders.

As we turn the page on a decade of Conservative foreign policy failures, Canada must now prioritize support of international efforts to bring the two sides back to the negotiating table, the only hope for securing a lasting and just peace in the region.

I look forward to your timely response.

Sincerely,

A handwritten signature in cursive script, appearing to read "H. Laverdière".

Hélène Laverdière

MP for Laurier – Sainte-Marie

NDP Critic for Foreign Affairs